



Ein 80. Geburtstag mit viel Musik

GLASHÜTTEN: Das Orgelspielen ist die große Leidenschaft von Renate Kolbe aus Glashütten. Zum 80. Geburtstag der engagierten Kirchenmusikerin kamen Gratulanten aus dem Bereich der evangelischen Kirchen im ganzen Hummelgau. Die Organistin engagiert sich nicht nur in

ihrer St.-Bartholomäus-Kirche in Glashütten, sondern auch in den Nachbargemeinden. Aufgewachsen ist sie im Erlanger Land, studierte Fremdsprachen und lernte mit 18 Jahren das Orgelspielen. Seit 35 Jahren lebt sie mit Ehemann Rudolf in Glashütten, war zwölf Jahre im Kir-

chenvorstand und leitet seit 18 Jahren den Kirchenchor. Zu den Gratulanten zählten Tochter Gunhild und Sohn Martin sowie zwei Enkelkinder, Pfarrerin Stefanie Krauß und Bürgermeister Sven Ruhl. Ein Ständchen spielte der Posaunenchor Mistelgau. Foto: Dieter Jenß